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Stadtverwaltung Bad Kreuznach Beschlussprotokoll 

 

Gremium Sitzung am 

Haupt- und Personalausschuss 04.06.2018 

Sitzungsort Sitzungsdauer (von - bis) 

großes Sitzungszimmer Else-Liebler-Haus, Bad Kreuznach 17:30 - 19:10 Uhr 

 

 

1. X öffentliche Sitzung  nichtöffentliche Sitzung 

 

2. Sitzungsteilnehmer/-innen 

 

Anwesend:  

Bläsius, Hermann  

Delaveaux, Karl-Heinz  

Dr. Dierks, Silke  

Dr. Drumm, Herbert  

Eitel, Jürgen  

Flühr, Karl-Josef  

Grüßner, Peter  

Henschel, Andreas  

Klopfer, Werner  

Kohl, Mirko Helmut  

Kreis, Helmut  

Locher, Jürgen  

Dr. Mackeprang, Bettina  

Manz, Andrea  

Menger, Erich in Vertretung von Hannelore Pfeiffer 

Meurer, Günter  

Pörksen, Carsten  

Schneider, Barbara  

Steinbrecher, Peter  

Zimmerlin, Wilhelm  

 

Abwesend:  

Franzmann, Tina (entschuldigt)  

Pfeiffer, Hannelore (vertreten) wurde vertreten durch Erich Menger 

 

Verwaltung:  

Burkard, Christian (Verwaltungsmitarbeiter) bis TOP 3 

Häußermann, Heiderose (Verwaltungsmit-

arbeiterin) 

 

Heidenreich, Matthias (Protokollführer)  

Dr. Kaster-Meurer, Heike (Vorsitzende)  

Merker, Isabelle (Verwaltungsmitarbeiterin)  

Schlosser, Markus (Beigeordneter)  

Wirz, Lukas (Protokollführer)  



 

3. Frau Vorsitzende Dr. Heike Kaster-Meurer eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass ord-

nungsgemäß eingeladen wurde. Außerdem stellt sie die Beschlussfähigkeit fest. 

 Weitere Angaben zum Ablauf der Sitzung (z. B. Unterbrechungen): 

 

 

4. Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil dieses Protokolls 

sind. 

 

 

 

 

  



 

TOP 1. Anträge aus den Ortsbeiräten 

 

Es liegen keine Anträge aus den Orstbeiräten vor. 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 2. Einführung eines elektronischen Zeiterfassungssystems 

 

Beschlussvorschlag: 

 

Der Hauptausschuss stimmt der Einführung eines elektronischen Zeiterfassungssystems wie 

beschrieben zu. 

 

 

Beratung: 

 

Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer erläutert die Vorlage. 

Es sprechen Herr Flühr, Frau Dr. Mackeprang, die Herren Eitel, Klopfer, Menger, Frau Manz, 

Herr Delaveaux und Herr Kohl. 

Von der Verwaltung sprechen Frau Merker und Herr Burkard. 

 

Abstimmung: einstimmig 

Ausfertigung: Amt 10, Abt. 103 

 

 

 

 

 

 

TOP 3. Anfrage des Freien Internetradio "GässjerFM" zu Aufzeichnungen von Rats- und 

Ausschusssitzungen der Stadt Bad Kreuznach 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Hauptausschuss bittet die Verwaltung 

 

1.) eine entsprechende Änderung der Hauptsatzung vorzubereiten, 

2.) mit den Verantwortlichen von „GässjerFM“ ein Projekt auszuarbeiten. 

 

Beratung: 

 

Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer erläutert die Vorlage. 

Es sprechen Herr Locher, Frau Dr. Dierks, die Herren Steinbrecher, Henschel, Locher zum 

zweiten Mal, Bläsius, Delaveaux, Zimmerlin, Kleudgen, Eitel, Locher zum dritten Mal, Dela-

veaux zum zweiten Mal und Meurer. 

 

Abstimmung: einstimmig bei zwei Enthaltungen 

Ausfertigung: Abt. 101 



 

TOP 4. Mitteilungen 

 

Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer verliest die Mitteilungen. 

Die Vorsitzende bingt die Anwesenden auf den aktuellen Stand bezüglich der Einführung des 

Ratsinformationssystems „more! rubin“. 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 5. Anfragen 

 

Herr Menger erkundigt sich nach dem Ergebnis bezüglich Stadtumbau West, Saline Ost. 

Die Vorsitzende beantwortet die Anfrage. 

 

Herr Klopfer erkundigt sich nach dem Pressebericht bezüglich Fettabscheider, ob sich der 

Rechnungshof gemeldet habe und ob die Klagen fallen gelassen wurden. 

Die Vorsitzende beantwortet die Anfragen. 

 

Herr Kleudgen fragt, ob das Ordnungsamt rund im die Uhr besetzt sei und wie es z.B. bei Ru-

hestörungen am Wochenende und in den Abendstunden zu erreichen ist. 

Frau Häußermann beantwortet die Anfrage. 

Herr Kleudgen fragt weiter, in wie weit intern darüber nachgedacht wurde, die Präsenz am 

Wochenende und nachts zu erhöhen, dafür aber über Tag zu verringern. Weiter fragt er, in 

wie weit die zwei zusätzlich zur Verfügung gestellten Stellen dazu beitragen, den Wochend- 

und Nachtdienst zu kompensieren. 

Frau Häußermann und Herr Beigeordneter Schlosser beantworten die Anfrage. 

 

Herr Steinbrecher regt an, eine Nummer zur Verfügung zu stellen, mit der die Ansprechpartner 

des Ordnungsamtes zu erreichen sind. Außerdem soll bei nicht Erreichen des Ordnungsamtes 

automatisch zur Polizeiinspektion weitergeleitet werden. 

Ausfertigung: Dezernat III, Amt 30 

 

Herr Kleudgen erkundigt sich über den aktuellen Sachstand bezüglich der Ausschüsse. 

Herr Heidenreich bringt die Anwesenden auf den aktuellen Stand. 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 (Vorsitzende/r)  (Schriftführer/-in) 

 


